

## 大山恵みの里だより vol. 32



▲多くのお客様でぎわう台湾での物産展

遠くにいるあの人へ  
故郷の味覚を  
送りませんか?

大山恵みの里  
インターネット通販

[http://  
shop.daisen-megumi.jp/](http://shop.daisen-megumi.jp/)

# 台灣のデパート 「微風広場」物産展に出展

8月5日～16日、台灣台北市にあるデパート「微風広場」で鳥取県物産展が催され、大山恵みの里公社も出展しました。

このイベントは県内の民間企業が中心となって企画、日本貿易振興機構の協力も得て10企業が合同で出展したものです。公社では大山そばや大山おこわを

北市でNO.1と言われる屈指の高級デパートで、日本の商品は比較的高価であるにも関わらず多くのお客様が買い求めて行かれました。

台湾では、日本の食品＝高級・安全・安心のイメージがあります。大山恵みの里も今回の出展を機に、大きな潜在力をもつ台湾マーケットへの出荷ルートを広げていきたいと思います。

また、大山町内産商品の魅力をさらに磨きあげ、世界に通用する商品レベルに高めて行く必要性も痛感した今回のイベントでした。

道の駅

## 大山恵みの里で 朝市始まる!

8月1日、大山恵みの里公社の野菜部会による「朝市」が行われました。

当日は、朝8時から11時まで、

13名の会員が道の駅正面駐車場に設営したテントで野菜を販売。道の駅に来場されたお客様は朝採れの野菜を手に取り、販売する会員さんとの触れ合いを楽しんでおられました。

今回は第1回目ですが、今後は広報やイベント内容をさらに工夫し、道の駅の名物としてよう多くのお客様に楽しんでいただけるよう進化させていきたいと思います。



▲生産者との交流もできる朝市

町職員の人事異動  
9月1日付 [異動]  
\*カツコ内は旧任です。

▼福祉介護課主幹 野口博史  
(地籍調査課) ▼保健課主幹  
加藤由里 (観光商工課)

## 『お詫びと訂正』

広報9月号9ページで大山報館近くの資料館を紹介させていただきましたが、名称が間違っていました。

(正) 松田家今昔資料館

同じく9月号10ページで、第52回西伯郡民体育大会剣道の部で好成績をおさめられた方を紹介させていただいた中で、以下の方のお名前がもれています。

・4年生以下の男子の部

第1位 片桐 蓮生 (大山町  
剣道スポーツ少年団所属)

お詫びして掲載します。大変申し訳ございませんでした。